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被災から既に３ヶ月。
復旧が急がれる現地の様子
６月３日の議会終了後に被災地へ向かいました。４～５日現在の様子です。

6月定例議会の会期中に、公明党市議団として

要望書を提出しました。

市民の皆様の不安を払拭するためにも、安心・

安全な春日部市を作るためにも、市として測定

器を購入するなり、業者に依頼するなり、早急

に取り組むべきと、放射線測定等に関する要望

書をまとめ、春日部市に提出しました。

釜石市です。まだま手つかずです。 大槌町です。街が壊滅されたままです。

陸前高田市です。街が消えたままです。 大船渡市です。街中まで瓦礫の山です。
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1．全ての県道にバスの運行とＩＣカードの利用について
バスの運行開始の予定、その見込みについて。その際、利便性
向上の為にPASMOとかSuicaといったICカードの利用を、と。

２．彫刻の設置場所を見直し、アートなまちづくりを
春日部は彫刻の街です。街も社会と共に変化する中、彫刻の設
置場所も検討すべきでは、と。教育センター前の「小さな花」
や、ブロンズ通りの「おでかけ」など３９体の彫刻達を、彫刻
の街・春日部へ相応しい場所に設置できるように訴えました。

３．春日部駅に一番近い富士見町の地下道の安心・
安全のために防犯カメラの設置を提案しました。

４．使用済みの使い捨てカイロで河川の浄化を
側溝や用水に生活雑排水が混じり、虫の発生、臭いが強い地域
があります。最近の研究で、使用済みの使い捨てカイロが河川
を浄化出来るとあり、この取り組みを試すべきと提案しました。

５．冠水対策の進捗状況と今後の会之堀川改修の際に橋のかけかえ
会之堀川の改修事業は春日部駅西口方面の冠水問題の解決へ向けた事業です。
１点目に対象となる地域はどのあたりになるのか、について。
２点目にＪＡ南彩と立沼橋の中間の小さな橋、について。

６．乳幼児に小児科、女性に婦人科があるように、高齢社会と
なった今、市立病院に老人科・高齢者専門外来などの専門分
野を設置すべきと訴えました。

最近のささやかな実績♪

昨年１２月、災害時での情報発信ツールとし

てツイッターが有効ではないかと訴えたもの

が、３月１１日の大震災を契機としてスター

トしました。是非フォローしてみて下さい。

アドレスは↓

http://twitter.com/KasukabeCity_PR

無料法律相談♪

公明党では気軽に弁護士に相談できる無料の

法律相談を行っています。予約は栗原まで。

予定日

７月１６日春日部商工振興センター

８月 ２日公明党埼玉県本部５Ｆ

８月２０日春日部商工振興センター

８月２３日公明党埼玉県本部５Ｆ

９月 ２日公明党埼玉県本部５Ｆ

９月１２日公明党埼玉県本部５Ｆ

９月１７日春日部商工振興センター


